

de la création d'une zone dénucléarisée dans l'Arctique, semble attribuer une certaine valeur à cette idée, sans pour autant admettre ouvertement qu'elle contredirait la notion même de zone dénucléarisée.

En résumé, les chances pour que soit un jour établie une zone dénucléarisée à l'échelle de l'Arctique sont tellement minces qu'on peut se demander s'il ne vaudrait pas mieux chercher d'autres moyens de renforcer la paix et la stabilité dans la région (ne pas nécessairement renoncer à la négociation d'accords de limitation des armements, mais plutôt, étudier de plus près les possibilités qu'offrent des mesures restrictives plus modestes).